



ATLAS. CARTOGRAPHIE DU DON

MUSÉE CANTONAL DES BEUX-ARTS LAUSANNE

Mercredi 8 janvier 2020

Le Groupe Visites-SpectacleExpo « 55+ d'Ecublens » vous propose de découvrir l'exposition inaugurale du MCBA en compagnie de Marylène, dans le cadre du programme « PASSEURS DE CULTURE » initié par le MCBA et Pro Senectute Vaud. Depuis quatre ans, Marylène favorise l'accès au musée, en y organisant des visites « différentes », axées sur le partage, l'échange et la convivialité. Elle nous invite à la rejoindre pour un moment décontracté... et gratuit parmi les œuvres exposées.

Pour faire honneur à la possibilité de présenter, enfin et en permanence, les riches collections cantonales, l'exposition inaugurale Atlas. Cartographie du don présente des œuvres de la collection dans la totalité des presque 3200 m² de surface d'exposition du MCBA.

Avec cet accrochage exceptionnel, le MCBA compose son propre atlas, instaurant un dialogue entre des travaux d'époques et d'approches formelles variées. Atlas musical, des forêts ou des flux, carte du tendre, cartographie de la douleur, exploration du noir : autant de repères dans la découverte des nouveaux espaces d'exposition.

Le MCBA conserve à ce jour un peu plus de 10'000 œuvres. Sa mission de collection concerne les arts plastiques en général, et la production d'artistes vaudois ou ayant accompli une partie de leur carrière dans le Canton de Vaud.

La collection, dont l'origine remonte à 1816, est augmentée par des acquisitions, mais aussi grâce à des dons, des achats en copropriété, des dépôts à long terme de privés, et aussi d'organismes cantonaux et nationaux.

Rendez-vous à 13h50 devant l'entrée du MCBA, place de la gare 16, Lausanne. Début de la visite guidée à 14h00, durée environ 1h30.

Visite gratuite et nombre de participants limité à 9

Délai d'inscription samedi 4 janvier 2020 sur www.resoli.ch ou auprès de : Dominique Breider par e-mail : dcjf.breider@bluewin.ch ou éventuellement sur le répondeur du 021 801 42 47

IMPORTANT : si vous laissez un message sur le répondeur téléphonique, n'oubliez pas d'indiquer votre nom et votre numéro de téléphone afin que nous puissions vous confirmer votre inscription.

Par sa présence à cette visite, chaque participant s'engage implicitement à ne pas invoquer la responsabilité des initiateurs en cas d'accident corporel ou de dommages matériels.